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Questão: /Question: 
 

 

Celso, bom dia  

  

Gostaria de saber tenho uma plantação de eucaliptos para vender em 
MG, mas não consigo vender durante a crise. 

  

Com a crise seria melhor aguardar o momento certo para tentar vender 

já que as grandes empresas não tem tido demanda, ou existe alguma 
forma alternativa, como empresas menores ou algum tipo de empresa 

que retira no local e seja de confiança. 
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Atenciosamente, 

   

Thales 

 

 

Resposta por Celso Foelkel: / Answer by Celso Foelkel: 

 

 
Bom dia Thales, a crise madeireira se deve a uma redução de consumo 

e excesso de oferta de madeira em algumas regiões do País. Entretanto, 

existem regiões no Brasil onde está ocorrendo o oposto. Como a 

logística de colher e transportar é cara, os mercados para lotes 
pequenos acabam sendo mais regionais.  

 

Se existe sobreoferta em sua região, talvez a melhor alternativa fosse 

fazer um desbate da floresta para manter a floresta remanescente 

crescendo, vender o material desbastado como lenha (para pagar os 
custos do desbaste) e reservar as melhores árvores para venda futura 

como madeira de serraria (bem mais valiosa). Entretanto, é preciso 

encontrar serrarias próximas, que possam comprar no futuro essas 

toras grossas. 
 

Se optar por essa alternativa, vais necessitar de apoio de alguém local 

(engenheiro florestal ou agrônomo ou técnico florestal ou agrícola) que 

possa lhe orientar como proceder o desbaste, que será muito função da 
qualidade de sua floresta atual. 

Desejo sucessos e muita reflexão antes de tomar uma decisão. 

 

Um abraço 
Celso Foelkel 

  

 

 

 


